

令和2年6月1日

1年生の  
保護者の皆様

大阪市立墨江小学校  
校長 東邦裕

## 1年生を迎える会のご案内

向夏の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申しあげます。平素より本校の教育活動にご理解、ご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。

さて、本校におきましては、令和2年4月7日の「緊急事態宣言」発令以後、令和2年度入学式を延期とし、4月7日には「教科書等の配布」、5月15日には「入学にかかるオリエンテーション」を実施したところでございます。

そして、本日6月1日から学校を再開し、午前・午後の分散登校を始めたところでございます。児童は毎日登校し、学習も始めていることから、**本校は改めて「入学式」を行わず、「1年生を迎える会」を全児童で行い、保護者の皆様にご参観していただくこと**といたしました。**お時間の都合がつきましたら、ぜひご参観いただきますようご案内申しあげます。**

### 記

1 日 時 令和2年6月15日（月）

開始 8時40分 終了 9時10分ごろ

2 場 所 運動場（雨天：講堂）

※雨天の時は、講堂で1年生と6年生で行い、他学年は教室で放送でという形で行います。

保護者の皆様は、マスクをし、入校許可証をお持ちください。

新規感染者数が減少していますが、再度感染が拡大する可能性があることから、参加者を最小限にとどめ、入学式またはそれに代わる会を行うように大阪市教育委員会から通達がまいりました。諸般の事情をご賢察のうえ、ご理解くださいますようお願い申しあげます。

これまで急な予定変更等をお願いし、多大なご迷惑をおかけいたしましたこと、深くお詫び申しあげますとともに、変わらぬご支援を賜りますようお願い申しあげます。